



ASOCIACIÓN DOMINICANA DE RECTORES DE UNIVERSIDADES, ADRU

401052334

Santo Domingo, D.N.
Jueves 18 de abril 2024

UNPHU

UNAPEC

UCE

INTEC

UCNE

UNIBE

UCATECI

UTECO

UTE

ISA

UAPA

O&M

UNICDA

UCATEBA

UASD

ITLA

ISFODOSU

UNADE

UFHEC

IGLOBAL

INESDYC

PUCMM

UCSD

UCADE

UNICARIBE

UNEV

BARNA

INCE

UNIREMHOS

IEESL

ADRU/ 23 – 2024

Dra. Dolly Montoya
Presidenta
Unión de Universidades de América Latina y el Caribe (UDUALC)
Su Despacho.

Distinguida Dra. Montoya:

Estimados miembros y colaboradores de la UDUALC.

Es con gran alegría y orgullo que envío esta carta en nombre de la Asociación Dominicana de Rectores de Universidades (ADRU) para felicitar a la Unión de Universidades de América Latina y el Caribe (UDUALC) por su 75 aniversario.

Durante las últimas siete décadas, la UDUALC ha sido un faro de excelencia académica, colaboración regional y promoción del conocimiento en nuestra región. Desde su fundación, ha desempeñado un papel fundamental en el fomento de la educación superior, la investigación y la integración académica en América Latina y el Caribe.

Los logros alcanzados por la UDUALC a lo largo de estos años son testamento de su dedicación incansable al progreso educativo y al fortalecimiento de los lazos entre las instituciones de educación superior en nuestra región. Su compromiso con la calidad educativa y la equidad ha sido inspirador para todos nosotros.

En este momento de celebración, queremos expresar nuestro más sincero reconocimiento a todos aquellos que han contribuido al éxito de la UDUALC a lo largo de los años: sus líderes, miembros, colaboradores y aliados. Su trabajo arduo y compromiso han sido fundamentales para el impacto positivo que la UDUALC ha tenido en nuestras comunidades académicas y en la sociedad en general.

Que este 75 aniversario marque el inicio de una nueva etapa llena de logros, colaboraciones fructíferas y avances significativos en el ámbito de la educación superior en nuestra región. Estamos comprometidos con seguir colaborando con la UDUALC en la construcción de un futuro más próspero y equitativo por una auténtica autonomía universitaria.

¡Felicitaciones nuevamente por este hito tan significativo!

Atentamente,

Dr. Esteban Tiburcio Gómez
Director Ejecutivo

